

Monte Berico —  
Kopal ruft!



Das N.-ö. Feldjägerbataillon zu Rad Nr. 3 (früher Feldjägerbataillon Nr. 10 „Kopal“) beehrt sich zur feierlichen Begehung des

## Bataillons-Gedenktages

zur Erinnerung an die Schlacht von Vicenza am 10. Juni 1848, verbunden mit der unter dem Ehrenschiutze des Herrn Bundesministers für Seereswesen Carl Baugoin erfolgenden Eröffnung des

## Museums der Kopaljäger

in der Jägerkaserne in Stockerau am 12. Juli 1931 ergebenst einzuladen.

K o m m a n d o

des

N.-ö. Feldjägerbataillon zu Rad Nr. 3  
(früher Feldbataillon 10 „Kopal“)

### F e i l f o l g e :

11. Juli 1931:

21 Uhr: Musikalischer Zapfenstreich in der Stadt; anschließend zwanglose Zusammenkunft im Gasthose Siller.

12. Juli 1931:

9 Uhr 30 Min.: Paradeaufstellung und Empfang auf dem Sportplatz in der Jägerkaserne.

9 Uhr 40 Min.: Feldmesse; anschließend Ansprachen.

10 Uhr 30 Min.: Kranzniederlegung am Gedenkstein für die gefallenen Kopaljäger; Defilierung der ausgerückten Truppen und Verbände.

11 Uhr: Eröffnung des Museums der Kopaljäger in der Jägerkaserne.

12 Uhr: Gemeinsamer Mittagstisch im Bürgerheim.

Die Teilnahme am gemeinsamen Mittagstisch wolle dem Bataillonskommando bis spätestens 8. Juli l. J. mittels Postkarte bekanntgegeben werden (Menü 3 S)